

会 長：大原浩行 幹 事：川上 勉 連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【通常例会 12.13】
総会
新会員入会式
クラブ管理運営委員会



次回のプログラム

【通常例会 12.27】
家族Xmas会
中華料理 翠鳳・上野
会員増強(親睦)委員会

第 1229 例会報告 (2024.12.06)

点 鐘	会長 大原浩行
国歌斉唱・Rソング	Four-way Test / You are my Sunrise
本日のプログラム	Xmas Drop 交流事業
ゲスト・ビジター	Guam sunrise RC/苫小牧東RC/八潮RC/ 東京たまがわRC/白井RC
ロータリー財団月間	

ベル・ピック・ナイフ等のガーデン用品、それから野菜・花・果物等の種、歯ブラシ・歯磨き粉等の生活用品を購入し
或いは現物を持ち寄って、米軍(USAF)の協力を得て
C-130 輸送機からミクロネシアの散在する島々の恵まれない島民に対し直接物資を落下させ援助するユニークな事業がこの「クリスマス・ドロップ」であります。そして、今年度は特に強調事項でもあります「識字率向上」に向けての事業にも関係するプログラムとして発展させ、私達のクラブにおいては、筆記具、学用品、本類を中心に贈る計画をしております。

会長報告

会長：大原浩行



👉 本日はグアムに来ております。会長報告とは行きませんので Xmas Drop 事業についてお話してみたいと思います。

ミクロネシアとは(東京からまっすぐ南に 2400 キロメートル、ジェット機で僅か 3

時間の所に常夏の島サイパンがありますが、ここサイパンが日本から最も近いミクロネシアへの入り口になります。そして、ジェット機で南下すること およそ 30 分でグアム島に到着します。そこから、さらに南西に向かってヤップ島、パラオ諸島へと続き、南東に向かって行けば、トラック諸島、ボナベ島、マジェロ島へと続いて行きます。ミクロネシアは、語源的に「小さな島々」を意味し、その海域は、東経 130 度から 175 度、赤道から北緯 20 度の範囲で、4800 平方キロメートルに及びアラスカを除くアメリカ合衆国が入るほどの広さです。その中に約 3140 の島々が点在しています。その中で一番大きな島がグアム島ということになります。このグアムを除けば島々を全部寄せ集めても 2200 平方キロメートルと神奈川県面積にも及びません。貨幣経済と伝統的自給経済が混在しておりまして国内の生産性は高くなく、生活必需品の多くを輸入に依存しており、貿易収支は恒常的に赤字。連邦政府歳入の約 5 割[連邦・州合計歳入の約 7 割]は自由連合盟約に基づく米からの財政援助で成り立っている状況です。

そのような地域に対し、毎年クリスマス時期の 12 月初旬になりますが、姉妹クラブである The Rotary Club of Guam Sunrise が中心となって、5-10 K マラソンやチャリティーゴルフを開催し得た資金等で、グローブ・バット・ボール等のスポーツ用品、ワイシャツ・下着等のリネン類、ショ



👉これは Xmas Drop が映画化された予告編です。事業内容がなかなか理解されず調査に出向いた調査官が改めてグアムの自然の雄大さに感激し事業内容のすばらしさに目覚める映画であり、長年携わってきた我々にはとても共鳴できる映画です。

■出席状況			
会 員	9 名	出席率	100.00%
出席者	3 名		
WEB出席	1 名	Make-up	5 名
定款第10条(第6-7節除く)		大橋 鈴木 伊藤 海老原 長友会員	

■ニコニコボックス			
目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	12,000円	153,000円

MESSAGE

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫

本日のプログラム

「Xmas Drop 2024」

in Guam

❖2024.12.05.17:00

大原家族、川上家族、横山家族 6 名と苦小牧東 RC 会長+会長 E 総勢 8 名が UA197 便にてグアムに赴いた。今回は、事前に ESTA か G-CNMIETA の免除ビザが必要とのことで少し慌てたが、承認の下りなかった南沢会員（苦小牧東）も無事に入管を通過することができて安堵した。税関は昨年から電子税関申告書を利用できるようになっているのでそれを使用しスムーズな入国ができた。

入国後にレンタカー、WI-FI の手続きをしてそれぞれのホテルに向かったが、WI-FI はドコモの「世界そのままギガ」がとても便利であることに気づいたので試しにそれを利用してみることにした。実際、とても便利であった。

❖2024.12.06.05:45

アンダーセン空軍に入り箱詰め作業を行うため、寝る間もなく慣れないレンタカーで Guam Plaza Hotel に集合した。その他に八潮 RC、東京たまがわ RC が合流して North gate Visitor Control Center に向かった。世界一 security の厳しい軍隊だけあって入管より厳しい書類審査で 1 時間以上を要してしまったが全員無事に 8 時になって基地に入ることができた。



❖2024.12.06.09:00

担当する箱の指定を受けすぐに作業に取り掛かった。以前より随分楽になったものである。すでに段ボールが配置されているからだ。つい最近まではこの箱自体板を用いて作成したものである。時間も相当要したものだ。今は夢のようである。(Message 絵画が主な役割となった)



❖2024.12.06.11:30

梱包作業が終わった後、苦小牧東 RC のもう一つの支援事業である「グアム島戦没者慰霊」を行った。日本国旗・線香等を毎年贈呈しています。ここは、太平洋戦争時に日米の激戦地となったジーゴ地区。旧日本軍司令部が全滅することとなったこの地に建てられたのが、この「ジーゴ南太平洋戦没慰霊記念公苑」です。高さ 15m もある白い慰霊塔は、慰霊と平和の願いを表す合掌をモチーフにデザインされています。



❖2024.12.06.17:45

しばらくホテルで休養をとったり海辺を散歩したりした後「カリフォルニア ピザ キッチン タモン店」に集合した。ここで Xmas Drop 支援金の贈呈式を行い、その後交流会を行った。Guam Sunrise・苦小牧東・東京たまがわ・八潮・龍ヶ崎中央そしてここから白井RCも合流し 30 数人の参加者で賑わった。



♪ 第 2510 地区ガバナーを務めております出村知佳子と申します。先日の第 2770 地区の地区大会では、多くの皆様にお世話になり、誠にありがとうございました。また、この度の皆様の真心あふれるご支援とアクションに、心より感謝申し上げますとともに、深い敬意をお送りいたします。本当にありがとうございました！ ♪

